

Ma couleur de peau inspire de la haine en eux.  
Je me demande toujours pourquoi exactement.  
Être noire serait être une personne inférieure selon eux.  
Penser qu'il y a une hiérarchie entre couleurs de peau n'est pas intelligent.

Je me sens parfois incomprise, rejetée, bannie et écartée de la société.  
Que tout aurait été plus simple si je n'avais pas été noire.  
C'est une chose que je me suis beaucoup demandée.  
Mais au final, c'est juste ce qu'ils veulent me faire croire.

Savez-vous que de nombreux préjugés sont dits sur les personnes noires ?  
"Vos cheveux sont bizarres", "Tu peux nous faire l'accent africain ?",  
"Sale noire", "Sale singe" - c'est rabaissant !

Ils savent que nous sommes influents. Ça leur fait peur car nous sommes des battants.

Je tiens plus que tout à ma couleur,  
À mes racines et mes origines.  
Pour rien au monde je n'échangerais ma mélanine.  
Et les préjugés ne me font pas peur.

FOFANA Masiré - Imcvb

